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VERBALE Ili' E III'" COMMISSIONE CONGIUNTA

Il giorno 23 giugno 20 Il alle ore 18,00 presso il Palazzo Mezzabarba, Sala Gruppi 1
si sono riunite la 11/\commissione consigliare "Economico - Finanziaria - Lavoro -
Formazione Professionale" congiunta alla 111/\commissione "Gestione del territorio".
Per la n/\Commissione sono presenti:
Il Presidente Pietro Ferretti,
Carlo Guerrini in sostituzione di Sergio Pellegrino,
Antonio Grignani,
Paolo Bobbio Pallavicini,
Nicolò Fraschini in sostituzione di Francesco Adenti,
Franco Martini,
Davide Ottini,
Matteo Pezza
Antonio Sacchi,
Vincenzo Vigna.
Per la m/\Commissione sono presenti:
il Presidente Mazzimo Rossella,
Valerio Gimigliano in sostituzione di Giuseppe Arcuri,
Matteo Mognaschi,
Giovanni Demaria
Nicolò Fraschini in sostituzione di Francesco Adenti,
Franco Martini,
Sergio Maggi in sostituzione di Giuliano Rufmazzi,
Matteo Pezza,
Luigi Boffini,
Vincenzo Vigna.
E' presente l'Assessore alle Politiche del Commercio, Attività produttive,
Semplificazione amministrativa e Attuazione del Programma Sandro Bruni.

Il Presidente Pietro Ferretti dichiara aperta la seduta e da la parola a:



L'Assessore Bruni interviene spiegando il lavoro che l'Amministrazione comunale
ha fatto sugli stati generali, i tavoli di lavoro che ha costituito, l'obiettivo che si
posto, come si sono organizzate le due giornate di incotri.

Interviene Davide attini denunciando il fatto di essere stati informati tardi, dando
disponibilità di partecipazione, ma precisando che secondo lui è la politica che deve
prdisporre un progetto di rilancio della città, inoltre fa presente che la società che
collabora agli Stati Generali "CELIT" ha in atto un processo per dei corsi di FSE,
pertanto chiede per quali motivi è stata incaricata.

L'Assessore Bruni risponde che non c'è nesuna condanna, è un processo che è a
termine e che lui ritiene che tale situazione non influsica sul lavoro del CELIT,
precisa che la ditta Celit è stata segnalata da lui in quanto sapeva dell' esperienza che
aveva acquisito sulla formazione esulI' organizzazione degli stati generali, inlotre la
stessa è cosutlente in diverse Comunità Montane e Comuni della Lombardia.

Antonio Grignani interviene precisando che è d'accordo sia con il metodo utilizzato
per gli stati generali sia sul merito.

Matteo Pezza precisa che condivide in lina di massima con l'intervento di Davide
attini, ma ritiene che occorre prevedere nei prossimi mesi la commissione congiunta
permanente per discutere sulle proposte e lavorare sui progetti.

Luigi Boffini sottolinea che il tavolo del Credito non è particolarmente importante in
quanto di norma le Banche non aiutano le aziende.

Valerio Gimigliano ha precisato che questa amministrazione ha in più occasione
fatto interventi per attivare nuovi posti di lavoro e che gli stati generali sono uno di
questi interventi.

Carlo Guerrini ha precisato che occorre anche educare i giovani al lavoro, che ai suoi
tempi c'era un impegno diverso dei giovani verso il lavoro.

Antonio Sacchi ha precisato che condivide il metodo della costituzione di tavoli di
lavoro in quanto sono un contenitore di proposte e progetti, che condivide anche
l'intervento di Davide attini, ha inoltre precisato che il Celit, aldilà dell'attuale
situazione, è stato punto di riferimento anche dell'Amministrazione provicnaile per
la formazione in quanto ha competenze anche in questo campo.

Sergio Maggi precisa che attualmente la città di Pavia è la città del precariato e del
pendolarismo in quanto non offre posibilità lavorative.



Vincenzo Vigna nel suo intervento precisa l'opportunità di non disperdere il lavoro e
prevedere con l'Amministrazione Provinciale un tavolo congiunto invitando anche
la loro commissione.

L'assessore Sandro Bruni, nel prendere atto della condivisione del lavoro svolto,
assicura che entro la prima decade di luglio convocherà ancora le commissioni per
un aggiornamento dei lavori.

La segretaria verbalizzanteT~rZ!
Il Presidente della 'o .

Pietro Ferre I i

Il Presidente della commissione 111/\)j:::iln~


